



DOWATEK HARD ENDURO SERIES GERMANY 2024

Bulletin 5 / 2024 (23.07.2024)

GRANIT SCRAMBLE GEFREES 03.08.2024

Deutsch

Rennablauf

ACE Bikes Prolog Award

Die Motorräder müssen nach der Technischen Abnahme in der Prologaufstellung aufgestellt werden. Die Startreihenfolge richtet sich nach dem Prologgesamtergebnis 2024, danach erfolgt der Start nach dem Ergebnis vom ACE Bikes Prolog Award in Reisersberg, gefolgt von Teilnehmern ohne Klassifizierung nach Startnummern. Am Ende starten die Gastfahrer. HESG Kids 85ccm dürfen am Ende der sortierten Teilnehmer ebenfalls eine Runde fahren.

Jeder Teilnehmer fährt eine flüssige Runde.

Das Ergebnis dient zur Platzierung im ACE Bikes Prolog Award sowie zur Startaufstellung für das Finalrennen.

Finalrennen

Ins Finalrennen ziehen alle Teilnehmer ein. In 4 Stunden müssen 5 Runden absolviert werden, in der Runde befinden sich Checkpoints, die per elektronischer Messung übermittelt werden. Dazu müssen die Teilnehmer stoppen und die Startnummer scannen lassen. Als Sicherheit bekommt außerdem jeder Teilnehmer eine Lochkarte.

Am CP4 Rundenende ist kein anhalten erforderlich, dort übernimmt dies die Transponderzeitnahme.

Sollte ein Teilnehmer in der vorgegebenen Zeit das Ziel nicht erreichen, zählt die Zeit seines letzten Checkpoints als Ergebnis. Die Lochkarte muss selbstständig vom Fahrer oder eines Betreuers im Zielbereich abgegeben werden.

Pro ausgelassenen Checkpoint gibt es 30 Minuten Strafzeit.

Auf der Runde wird es drei zusätzliche Abschnitte mit besonders schwierigen Passagen geben. Diese zusätzlichen Prolines müssen nicht durchfahren werden, können aber freiwillig befahren werden. Für jeden nicht durchfahrenen Abschnitt gibt es 15 Strafminuten.



DOWA **HARDENDURO SERIES**
TEK **GERMANY** HARDENDURO-GERMANY.DE

 contact@hardenduro-germany.de

Die Fahrzeit beginnt erst wenn der Teilnehmer startet. Das bedeutet das er unabhängig von seiner Startposition 4 Stunden Zeit hat um die vorgegeben Runden zu schaffen. Es starten nach Prologergebnis jeweils 4 Teilnehmer zusammen im Abstand von 60 Sekunden.

Nach Absolvierung der 5 Runden muss jeder Teilnehmer selbstständig die Strecke an der vorgegebenen Stelle verlassen und die Lochkarte im Zielbereich abgeben.
ACHTUNG: Es gibt kein NO-HELP.



DOWATEK HARD ENDURO SERIES GERMANY 2024

Bulletin 5 / 2024 (21.07.2024)

GRANIT SCRAMBLE GEFREES 03.08.2024

Englisch

ACE Bikes Prolog Award

After the technical inspection, the motorcycles must be placed in the prologue lineup. The starting order is based on the overall prologue result of 2024, followed by the results from the ACE Bikes Prolog Award in Reisersberg, then participants without classification by start numbers. Guest riders will start at the end. HESG Kids 85ccm are also allowed to ride a lap at the end of the sorted participants.

Each participant rides a smooth lap.

The result is used for placement in the ACE Bikes Prolog Award as well as the starting lineup for the final race.

Final Race

All participants qualify for the final race. Within 4 hours, they must complete 5 laps. There are checkpoints on the lap, which are recorded electronically. Participants must stop to scan their start number. As a safety measure, each participant also receives a punch card.

At CP4 (the end of the lap), stopping is not required, as the transponder timing system takes over there.

If a participant does not reach the finish line within the allotted time, the time of their last checkpoint counts as their result. The punch card must be handed in by the rider or a helper at the finish area.

Each missed checkpoint incurs a 30-minute penalty.

On the lap, there will be three additional sections with particularly difficult passages. These extra prolines do not have to be ridden but can be attempted voluntarily. Each section not ridden incurs a 15-minute penalty.

Riding time starts when the participant begins. This means they have 4 hours to complete the required laps, regardless of their starting position. Four participants start together every 60 seconds based on the prologue results.



DWA **HARDENDURO SERIES** TEK **GERMANY** HARDENDURO-GERMANY.DE

✉ contact@hardenduro-germany.de

After completing the 5 laps, each participant must independently exit the track at the designated spot and hand in the punch card at the finish area.